

## « ...Je lis... »

Pour Charles, le temps passé en Terre Sainte est un temps de découverte de Jésus de Nazareth à travers la lecture des Évangiles ; durant ces années il se consacre à lire et à commenter aussi par écrit quelques livres de l'Ancien Testament. Sur un petit papier inséré dans le manuscrit de ses méditations sur le livre de la Genèse, Charles écrit pourquoi il veut lire l'Écriture. Il ne le fait pas seulement pour soi-même, pour donner une preuve d'amour à Jésus, pour l'imiter et lui obéir, mais il le fait aussi pour que d'autres personnes puissent comme lui aimer, imiter, obéir au bienaimé Jésus.

### Je lis

Je lis

- 1° — Pour vous donner une preuve d'amour,  
Pour vous imiter  
Pour vous obéir.
  
- 2° — Pour apprendre à mieux vous aimer,  
Pour apprendre à mieux vous imiter,  
Pour apprendre à mieux vous obéir.
  
- 3° — Pour pouvoir vous faire aimer par les autres,  
Pour pouvoir vous faire imiter par les autres,  
Pour pouvoir vous faire obéir par les autres.

---

C. DE FOUCAULD, Qui peut résister à Dieu ? Méditations sur l'Écriture Sainte (1896-1898), 304. *Pour aller plus loin sur la relation entre Charles de Foucauld et les Évangiles : ANTONELLA FRACCARO, Charles de Foucauld e i Vangeli. Meditare la bibbia "per compiere un atto d'amore", Glossa Milano 2014.*